

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

# Margrith Rüegsegger-Zwahlen

Vielen Dank allen Verwandten, Freundinnen und Freunden und lieben Bekannten, die Margrith im Leben nahegestanden sind und ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Besonders danken wir:

- Pfarrer Elias G. Henny, für die schöne Trauerfeier
- Frau Therese Moser, für die musikalische Begleitung des Gottesdienstes
- dem Team von «Oberi Bäch», Haus für demenzkranke Menschen, Schwarzenbach, für die herzliche und liebevolle Betreuung von Margrith
- für die vielen Zeichen der Anteilnahme durch Karten, Blumen und Geldspenden für die «Oberi Bäch» sowie für späteren Grabschmuck

Bern, im September 2018

Die Trauerfamilien